



El Consell de Formentera, a través del área de Cultura y Fiestas, presenta las actividades organizadas para celebrar la festividad de Sant Jaume. Formentera celebra la fiesta de la isla con una programación que se extiende entre los días 10 y 28 de julio. La consellera de Cultura, Educación y Patrimonio, Susana Labrador, ha destacado "el amplio programa de actividades musicales, culturales y deportivas de este año, un programa pensado para todos los públicos y con lo que animamos a todos a participar de nuestras fiestas patronales".

Actividades culturales

El pueblo de Sant Francesc engalanará para recibir una gran variedad de eventos. El programa abre martes 10 con la inauguración de la exposición "**Entre la terra i el cel**" de **Gilbert**

Herrayns

. La muestra se podrá ver en sa Tanca Vella hasta el 1 de septiembre. El siguiente martes, 17 de julio, abre las puertas la exposición de la fotógrafa

Melba Levick

"

Formentera per sempre

", una propuesta antológica sobre Formentera, cuando se cumplen cincuenta años de la primera visita de la fotógrafa en la isla. La muestra se podrá ver en la Sala de Exposiciones del Ayuntamiento Viejo hasta el 4 de agosto. El mismo martes, en el jardín de ses Eres y en el marco del ciclo Cinema a la fresca, tendrá lugar la proyección de "

Jules et Jim

", de

Truffaut

, una de las obras maestras de la Nouvelle Vague.

Día 24 acto institucional

El acto institucional de la Diada de Formentera, con la entrega de las distinciones honoríficas de la isla, se celebrará el día 24 de julio a las 20.30 horas en el cine municipal.

Actividades infantiles y juveniles

El martes 24 de julio pequeños y mayores disfrutarán con el espectáculo de animación "**Done m-li una volta al món**

", de los Xiula, una buena mezcla de música y mucho humor.

El taller infantil de flores "**Prepara't per la Flower**", se realizará en la Biblioteca Villangómez jueves 19 por la tarde y sábado 21 en el jardín de ses Eres, se llevarán a cabo también toda una serie de actividades para niños y jóvenes como talleres creativos, acciones deportivas y sesión de maquillaje para prepararse para la **Flower**

Asimismo, el domingo 22 los jóvenes amantes de la música podrán disfrutar este año del **Festivart**

en la plaza de la Constitució de Sant Francesc; una velada que contará con las actuaciones de Vandoleras (música fusión), Danza Urbana con Imma Vidal, Juan Vidal (rap), Grupo Pachamama (espectáculo acrobático) y Indee Styla (hip hop). Se recoge así una de las demandas expresadas por nuestros jóvenes al Pleno de la Infancia y Juventud.

Actividades deportivas

El deporte formará parte destacada también de los actos de las fiestas patronales, que contarán con el Torneo de Tenis y Pádel que se celebrará en las Pistas Municipales del 26 al 29 o la Exhibición de Natación Sincronizada del Campus infantil que tendrá lugar en la Piscina del Polideportivo Antoni Blanc el sábado 28.

Actuaciones musicales y conciertos (21, 23, 24 y 25)

Un año más, los días centrales de las fiestas estarán marcados por las actuaciones musicales. "La música y los conciertos de Sant Jaume vuelven a ser los protagonistas de la programación con una selección cuidada y de gran nivel que se podrá disfrutar en Formentera", ha destacado la consellera.

Así, la esperada **Flower Formentera** llenará la plaza de Sant Francesc la noche del sábado 21 y el tradicional

Jazz en la plaza, se hará con carácter excepcional la noche del lunes 23 de julio con el quinteto del saxofonista ibicenco

Pere Navarro

, uno de los músicos más prestigiosos de este género en las Illes Balears y una clara promesa de la escena nacional e internacional.

Martes 24 podremos disfrutar de cantautora de Vic de origen catalán irlandés **Nuria Graham**,

seguida del grupo catalán de indie folk

La laia

, uno de los grupos catalanes con un sonido más inconfundible, presentando su último trabajo "

Tornar a ser u

". Para terminar la noche, los

Maico

nos harán bailar con su sonido pop con pinceladas de soul, rock y techno.

El plato fuerte de las fiestas será la Noche de Sant Jaume, con la actuación de **Gossos**, que este año celebran los su 25 años en los escenarios, una banda que ha sabido reinventarse y adaptarse a los nuevos tiempos, unos nuevos tiempos y nuevos ritmos de los que son máximo exponente los componentes de

La Pegatina

; que cerrarán la noche presentándonos su nuevo trabajo "

Ahora o Nunca

", espectáculo, adrenalina y buena música con una banda que ya supera las 1000 conciertos en más de 24 países.

La consellera Susana Labrador ha agradecido el apoyo de Trasmapi en la celebración de las fiestas y la promoción de la cultura en nuestra isla. Además, este año la compañía naviera ofrecerá descuentos en el precio de los billetes a todos aquellos que vengan a disfrutar de las fiestas de Sant Jaume en Formentera los días 24 y 25, sólo se deberá indicar el código 2018SANTJAUME en las taquillas de Trasmapi para obtener el descuento.

El coste del programa de las Fiestas de Sant Jaume ha sido de 50.000 euros.